

# 謹賀新年



代表取締役  
**北村秀敏**

## 謹んで新年のお慶びを申し上げます

### 2025年社長年頭挨拶

新春を迎えて、ますますのご繁栄と皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。旧年中は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。本年も、さらなる安全管理の徹底と品質の向上に努め、確実に信頼される施工を提供できるよう、社員一同全力で取り組んで参ります。

さて、昨年は弊社にとって大きなターニングポイントとなる一年でした。株式会社メルディアDCと資本提携を結び、新たな可能性が広がる一年となりました。弊社では前々から「会社を継続的に発展させるために、大きな案件にチャレンジをしたいが資金面や人材面で難しい」とい

う課題がありました。メルディアDCとの資本提携により、単独では難しい大規模プロジェクトへの参画ができるようになりました。また、社員が全国各地の現場に向向して、多岐にわたる経験を積むことも可能となり、昨年11月から5名の社員が大阪や福岡の現場に向向しました。資本提携によって広がった可能性を、大きく強く広げていくように、今年も社員一同で尽力いたします。

そして、今年の大きなテーマは「動」にいたしました。昨年からの準備を続けてきたことをより前に進めるための「動」です。また、個人的なことですが、私は今年還暦を迎えます。還暦の巳年の年男という節目の年です。脱皮をするへびは「復活と再生の象徴」とされており、巳年は「新しいことが始まる年」になると言われています。2025年は、未来に向かって柔軟にしなやかに動き続ける一年といたします。

なにとぞ本年も、皆様には変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。(代表取締役 北村秀敏)



2024年10月 出向辞令交付式



2024年6月 令和6年度安全大会



2024年1月 仕事始め式



2024年10月26日(土)に、秋の恒例行事『いも掘り親睦会』を開催しました。『いも掘り親睦会』は、普段それぞれの現場でがんばっている皆が、一堂に集まり、共に収穫を楽しむ貴重な機会となっています。

当日は貸切バスで朝10時に、日出町にある農園に集合。長靴と手袋を着用し、スコップを持って畑に入りました。若手女性スタッフが中心となって植え付けられ

た芋は、畑で丸々と大きく育っていましたが、当日の天気はあいにくの曇り空で、時折小雨も降りましたが、皆で元気に声をかけ合い、息を合わせてスコップで土を掘り起こし、にぎやかに収穫を楽しみました。収穫後は、収穫した芋と笑顔で記念撮影。そして、畑の近くにあるホテルソラージュに移動をして、ランチを食べました。心身をリフレッシュできる充実した1日となりました。



編集後記

新年あけましておめでとうございます。今年はいまは、日々、日々、努力を重ねてきたことが実を結び始める年と言われています。今年も社員一同で努力を重ね続けます。よろしくお願いいたします。



HP & SNS で最新情報発信中!

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報  
発信中!